



« Un spectacle drôle qui pousse à la réflexion sur l'absurdité du monde ! » C'est la réflexion qui vient à l'esprit quand on pense au dernier conseil municipal de 2023. Monsieur le maire a, en toute fin de séance, répondu à mon interrogation sur les raisons de la fermeture du bureau de poste et la date de sa réouverture. Chacun aura compris comment l'équipe municipale et La Poste se sont renvoyés la balle pendant des semaines sans résultat pour les habitants et les usagers. Ils auront aussi entendu la date de réouverture, mi-décembre 2023, annoncée avec aplomb ! Ne faut-il pas préférer les maires qui agissent à ceux qui discourent ? Thorigny devra encore attendre...

C'est le moment des bonnes résolutions ! Nous proposons à la majorité municipale d'en finir avec les annonces improvisées et d'avancer concrètement sur les sujets du quotidien et la défense des services publics locaux. Quelles autres bonnes résolutions prendre à Thorigny sur Marne ?

La mi-mandat est passée, cela ferait du bien à toutes et tous que les amis politiques d'hier cessent les invectives. Elles n'intéressent que celles et ceux qui sont en responsabilité aujourd'hui et celles et ceux avec qui ils ont été en responsabilité pendant les deux mandats précédents. De « belles amitiés » ont sans doute été mises à mal, mais il faut passer à autre chose dans l'intérêt des habitants de la commune.

Enfin, à ce moment du mandat, il conviendrait d'obtenir des résultats concrets pour les habitants de la commune. Le plan local d'urbanisme est toujours en modification. La sécurité et la santé publique sont en attente du bon vouloir des autres. La revitalisation du centre-ville est envisagée sur la base de vagues croquis. Les emplois annoncés avant la campagne relèvent toujours du fantasme. Je propose aux élus de se retrousser les manches pour avancer. C'est tout le bien qu'on souhaite aux Thorigniens pour 2024. Belle et heureuse année à toutes et tous.

Fabrice Hamelin,

TDS – Thorigny Démocrate et Solidaire